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Abstract (en)
The device has a connection unit formed of external clamp (5) and annular clamp, to connect a container (1) and an enclosure, respectively. An
integration unit formed of peripheral clamp (9), fixed mold (12), movable mold (15) and central mold integrates a lid (2) and a door (16) of the
container and enclosure, respectively. The mold (15) of predefined shape provided on the door cooperates with the fixed mold situated on the lid,
where the fixed mold has a shape complementary to that of the movable mold. A lock (25) prevents disintegration of the container and enclosure
when the door is open.

Abstract (fr)
Un dispositif de connexion étanche entre deux enceintes (1), équipées chacune d'au moins une porte (2, 16), comprend des moyens (5) de
connexion des enceintes (1) et des moyens (9, 12, 15) de solidarisation des portes (2, 16), les moyens de solidarisation des portes comprenant, sur
une porte (16) d'une première enceinte, un organe (15) de liaison en relief, de forme prédéfinie et mobile en rotation, adapté pour coopérer avec un
organe (12) de liaison en relief, de forme complémentaire et fixe, situé sur une porte (2) d'une seconde enceinte (1). La porte (16) d'une enceinte est
pourvue d'au moins une barre blocage verrouillant son ouverture et montée sur un support fixé sur l'organe (15) de liaison, le support étant mobile
en translation, sous l'action de la rotation de l'organe (15), dans une fente configurée en arc de cercle et ménagée dans la porte.
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